

Spezial

22. Januar 2026

Ehemaliger BEFG-Präsident Emanuel Brandt heimgegangen

Liebe Schwestern und Brüder in den Gemeinden,

der frühere Präsident unseres Bundes, Emanuel Brandt, ist am 14. Januar 2026 im Alter von 75 Jahren gestorben. Brandt war von 2007 bis 2009 Präsident des BEFG und prägte unseren Bund darüber hinaus durch vielfältiges kirchliches und diakonisches Engagement. In ihrem Nachruf würdigen BEFG-Präsidentin Natalie Georgi und Generalsekretär Christoph Stiba Emanuel Brandt als **Persönlichkeit, die den Bund „mit Leidenschaft, Integrität und Liebe zur Gemeinde mitgestaltet hat**". In dankbarer Erinnerung bleibt er zudem für „seine Klugheit, seine Wortgewandtheit, seinen Weitblick und seine Fähigkeit, Menschen zu vernetzen“. Bezugspunkt und Grundlage seiner Tatkraft waren „die Liebe, die er von Jesus in seinem Leben erfahren hatte und seine Liebe zu Jesus“.

Seiner Frau Karla, seinen Kindern und allen Angehörigen gilt unsere Anteilnahme.

Herzliche Grüße
Eure
Julia Grundmann

jgrundmann@befg.de | www.befg.de | www.baptisten.de

**BUJU „Soli Deo Gloria!“ vom 1. bis 5. August in Krelingen
Preisvorteil bei Anmeldung bis 25. Januar: www.buju.de**